

伊達中学校 第1学年だより

No.1 0

令和3年 6月18日発行
文責 八巻和浩、菅野輝子

県北中体連、終了

6月15日（火）、16日（水）に行われた県北中体連には、本校からソフトボール部、女子バレー部、男女ソフトテニス部、剣道部、そして特設水泳部が出場しました。

出場した1年生の中で、2組の剣道部員、美野月恵さんが個人戦で5位に入賞し、県大会への出場を決めました。この大会で、1年生が県大会に出場することは快挙です。県大会でも上位入賞目指して頑張ることを期待しています。

また、3組の特設水泳部員、大澤那奈さんも、女子200m個人メドレーで、5位に入賞しました。こちらも大変立派な結果でした。



出発式の様子

中間テストの反省を踏まえ、期末テストに向け頑張っています

【1組 大橋 悠理】

特に、数学と英語に力を入れて頑張りたいです。そのため、ワークの問題は、3回以上繰り返したいです。また、休日の過ごし方も工夫したいと思います。午前中に、昨日の復習や数学、理科の応用問題を行い、午後は国語、英語などの長文読解に取り組みたいです。そして、夜は暗記中心です。2週間前からは、ゲームをやらないようにします。

【1組 鈴木 明理】

意味のある学習方法に変え、自主学習のノートも大事なところだけ書くなど、自分が分かりやすいものにします。○～○まで（教科）というふうに始める前に時間を決めてから始めます。そして、わからなかったものは、そのままにしないで友達に教えてもらいます。

【2組 五十嵐華帆】

一度見直したところでも、記号が間違っていたり文章をよく読んでいなかったりと、ミスがあったので、次は問題文をしっかり読んでミスを防ぎたいです。漢字や英単語は、ノートに書いて復習し、社会では、世界の国についていろいろな視点から見たらどうなるのか、勉強したいです。

【2組 佐藤 和音】

漢字のミスや小さいミスがあるので、次回はミスがないように見直しを何度もしようと思いました。テスト勉強は、静かな環境で集中して復習できました。ワークを何度も解いてできないところや苦手を無くしていきたいと思いました。次は、順位も上をねらい、点数ももっと伸ばしたいです。

【3組 伊東ひなた】

学年の最初のほうに習った基本問題を間違ったり、凡ミスをしたりしたのは、特に、数学・理科に多かったです。期末テストでは、基本問題もしっかり復習し、点数が上がるよう頑張りたいです。そして、テスト後は、問題の答え合わせなどをして、もう一度取り組みたいです。

【3組 宗方 織斗】

数学の計算ミスが多かった。国語の漢字のミスもありましたが、理科や社会でも漢字のミスがいくつもあり、勉強不足だと思いました。次の期末テストは、勉強不足にならないようにしたいです。そして、英語の単語もしっかり覚え、どの教科もバランスよく勉強したいです。テスト当日は、特に、数学の計算ミスや国語の漢字ミスに気をつけ、見直したいです。

<次週 6月21日(月)～25日(金)の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
6/21(月)	予想問題 国語	月1	月2	月3	月4	月5	月6	テスト前部活動なし 朝食について見直そう週間
6/22(火)	予想問題 数学	火1	火2	火3	火4	火5	火6	テスト前部活動なし 短縮・清掃なし
6/23(水)	予想問題 理科	水1	水2	水3	水4	水5		テスト前部活動なし 6校時カット
6/24(木)	テスト勉強	英語	社会	国語	数学	理科	水6	期末テスト(1～5) + 水6
6/25(金)	社会/読書	金1	金2	金3	金4	金5		教育実習終了

翌々週の6月28日(月)～30日(水)は、各学年体験学習期間となり、給食がありません。弁当持参となります。